



U19 Euro 2022 Team Information

English version (german version below)

Austria

Austria's U19 National Team is coached by the experienced Roman Floredo. The home team won the EC four out of the last five times. Also in 2017 Austria won a European tournament. „Our goal is of course to finish first. We are unbeaten in Europe since 2011 and we want it to stay like that“, said Roman Floredo before the tournament. AFBÖ-President Michael Eschlböck commented: „Roman Floredo is a perfect coach for this team, also because he was part of it in his youth. He knows every aspect of the team and which buttons he has to press.“

Denmark

Austria's first opponent is part of the U19 EC since 2006. The best performances were reached in 2015 (third place) and 2017 (second place). The last game between Austria and Denmark took place at the European Championship 2019 in Bologna. Austria defeated Denmark 45:6.

Sweden

The Swedish U19 National Team exists since 1992. From the beginning on, Sweden is one of the top teams in the U19 category. They are reigning Nordic Champion and reigning Vize-EC-Champion. In Bologna 2019 Sweden lost the final against Austria 0:28. Head Coach of Team Sweden is Sebastian Brinkenfeldt.

France

The French U19-players stem from the well known football academies Amiens and Bordeaux. The last ECs France always finished on the podium, the last duel with Austria dates back to 2017, where Austria won in the final of a European tournament with 17:7. In 2019 at the EC in Bologna France reached the third place after beating Denmark 42:15.



U19 Euro 2022 Team-Informationen

Deutsche Version

Österreich

Das heimische Team von Headcoach Roman Floredo geht als viermaliger Titelverteidiger in die Heim-EM. Auch 2017 gewann man ein europäisches Turnier, das allerdings nicht als offizielle Europameisterschaft gewertet wurde. „Das sportliche Ziel kann nur der Titel sein! Wir sind seit 2011 gegen europäische Teams ungeschlagen. Das ist auch heuer die Vorgabe an unser junges Team“, erklärte Headcoach Roman Floredo im Vorfeld der EM.

AFBÖ-Präsident Michael Eschlböck weiß, dass „dieses Team bei Roman Floredo und seinem Staff in allerbesten Händen ist. Das ist auch ein schöner Kreis, weil Roman Floredo selbst auch Teil des U19-Nationalteams war. Er kennt alle Facetten eines jungen Mannes beim Nationalteam und weiß, welche Knöpfe er drücken muss.“

Dänemark

Österreichs erster Gegner ist bereits seit 2006 ein fester Bestandteil der U19 Europameisterschaft. Die besten Resultate erreichte man in den Jahren 2015 mit Platz drei und 2017 mit dem Vizeuropameistertitel. Das letzte Spiel Österreichs gegen Dänemark fand bei der EM 2019 statt – in Bologna besiegte die heimische Auswahl Dänemark mit 45:6.

Schweden

Das schwedische Junioren-Nationalteam gibt es bereits seit 1992. Seither zählen die Schweden zu den Top-Teams in der U19. Sie sind amtierender nordischer Champion und amtierender Vizeuropameister – bei der EM in Bologna 2019 mussten sich die Schweden erst im Finale Österreich mit 0:28. Head Coach von Team Schweden ist Sebastian Brinkenfeldt.

Frankreich

Der Großteil der französischen Spieler stammt aus den zwei bekannten Football-Akademien Amiens und Bordeaux. Bei den vergangenen Europameisterschaften stand Frankreich stets am Podium – das letzte Duell Österreichs gegen Frankreich datiert vom europäischen Turnier 2017, damals schlug Österreich Frankreich im Finale mit 17:7. Bei der EM 2019 in Bologna fertigte Frankreich Dänemark im Spiel um Platz drei mit 42:15 ab.